

Le 72ème Festival de Cannes démarre ce mardi 14 mai 2019 avec la traditionnelle et emblématique cérémonie d'ouverture. Visiblement satisfait de sa prestation en mai 2018, Thierry Frémaux, le délégué du Festival de Cannes, a de nouveau demandé à l'excellent Edouard Baer d'endosser le costume de maître de cérémonie. A lui de lancer les hostilités... Dans la foulée, les festivaliers pourront découvrir le nouveau film de Jim Jarmush *The Dead don't die*.

(Photo Dominique Maurel)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)